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会長時間

会員の皆様こんにちは。お客様にはようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりお過ごし下さ

い。今日は、規制緩和が生んだある業界の受難の話をします。我がクラブにもメンバーのおられ
ました、ガソリンスタンド経営の話です。2008年度末の全国ＳＳの数は、42,090ヶ所で1994年度の

60,421ヶ所に比べ、実に３軒に１軒の割合で減少しました。又、2007年度の営業利益ベースでの

小売ＳＳの赤宇企業は48.8％にのぼっています。その原因はいくつかありますが、1986年から10

年続いた特定石油製品輸人暫定措置法が廃止された事による安価な輸入ガソリンが出回った事｡1998年の消防法の緩和によ
るセルフＳＳの解禁。2008年度末には全国7,000ヶ所を超えるまでになりました。さらには、元売系直営の販売店、元売り系列の

販売店と独立系販売店との仕入価格の差が特石法廃止以降ますます広がっています。場合によっては、元売系販売店の小

売価格と独立系販売店の仕入価格が同じという事もあったようです。これは月間販売量の平均が元売系216klに対し、独立系

67klという差からもうかがわれます。元売系列店も決して安心はできない状況です。市場連動方式（小売値の決め方として、原
油価格の変動分を翌月の卸価格に反映させる月決め方式に対し、日々の市場価格をベースに週ごと日ごとに小売価格を決

定し、フアックス１枚で通知が来る方法）の導入により、小売店が元売と交渉が一切できなくなって来ており、又従前あった事後

調整という商慣行もなくなっています。最後に消費者のガソリン離れ、エコカーの台頭による燃費の改良、若者のクルマ離れ、

少子高齢化による人ロ減、すなわちガソリンそのものの消費のパイの減少を元売り業界の再編ひいては販売網の再編による不
採算地域への供給カットの可能性も出ております。高齢化が進む、都会の団地や過疎の村に灯油・ガソリンを供給する事もＳＳ

の大事な仕事です。何やら郵政民営化による過疎地域の切捨てと話がダブって来ますが、我々が今やらなければならない事

が何か改めて考え直す必要のある事の１つのような気がします。本日はありがとうございました。 

会 長  井 林 孝 二

今回の例会（１１月１１日）

新会員歓迎夜間例会

次回の例会（１１月１８日）

月間卓話 

『ロ ータ リ ー 財団 月間 に因 んで 』 

石田 愃夫 会員

幹 事 報 告 （川中幹事）

■例会変更 

■お知らせ 

■ＢＯＸ配布物 

・ 広島安芸ＲＣ 「職場訪問例会」 
【と き】 １１月１７日(火) １２：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 （株）ヤマサキ

・ 広島安佐ＲＣ 「500回記念夜間例会＆新会員懇親会」 
【と き】 １１月２６日(木) １８：３０～ [※同日変更] 
【ところ】 リーガロイヤルホテル広島

・ １１月３０日(月) 広島廿日市ＲＣ 「休会」

・ 年次総会のご案内を配布しております。 
１２月２日(水)１３：００から例会場にて行いますので、皆様ご
出席下さいますようよろしくお願い申し上げます。

・ 次回の例会は新会員歓迎夜間例会へ変更をしておりますの
で、お間違えのないようご注意ください。

・ ロータリーの友(11月)とガバナー月信を配布しておりますの
で、お持ち帰りください。

出席報告 
（藤居例会運営委員）

11月4(水)出席者

会員総数 44名

出席会員 36名

欠席会員 8名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（山本親睦家族副委員長）

11月4(水)出席者

広島西ＲＣ 1名

  

  

  

  

  

入 会 式

 

伊藤弘幸君が福田義彦君・下田敬三君の
推薦により入会されました。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】川中 敬三 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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会 員 卓 話  

  南條 泰 会員

 

私の主な仕事の一つに長期的な視野に立ち二十年後

の方向を決める事があります。 

 

私の会社はマツダの自動車内装品を製造しております。

マツダの車に乗られると必ず私たちの製品に触れておら

れます。ありがたいことです。 

 

最近の自動車はガソリン・軽油だけでなく電気で動くもの

が登場しました。環境問題がクローズアップされ今まで

のクルマとは変わってきました。二十年後は電気自動車

が主な移動手段になるものと思われます。 

 

とは言っても世の中のクルマが全て電気で走るとは思い

ません。技術的な問題はたくさんあると専門家は言って

います。その次の時代は水素で走るクルマでしょうか？ 

 

これは無公害と言われています。三十年後・五十年後は

主力燃料になっているかも知れません。将来のことを考

えると楽しいではありませんか。 

 

さて、ロータリークラブはこれから発展途上国にどんどん

増えるでしょう。 

 

ロータリーの目的は社会的地位・宗教的信条や国籍の

異なる人々を集め相互理解を深め、その結果思いやりと

友情が深まり助け合いができるようにするとあります。 

 

ロータリアン全員が一致した見解を望むことは不可能で

す。各人異なった顔をしており、考え方は色彩以上に変

化に富んでいます。人の考えを直すのは難しいことです

が、ロータリー運動に参加して満足している人は小さな

恩恵でもそれなりの価値があると考え、クラブの会合に

出席すると会員相互の友好親善をとおして人生が豊か

になります。 

 

文化的プログラムに参加すると精神的・倫理的な視野が

広くなることが自分自身で理解できます。 

 

ロータリーで積極的に友情を深め、心ゆたかなロータリ

アンをめざして行きたいものです。 

『私の仕事とロータリー』

2008-2009年度ロータリー財団表彰 

 

当クラブが 

『100％「財団の友」会員クラブ』 

『毎年あなたも100ドルをクラブ』 

と成り、バナーを頂きました。

：：：：SMILE BOX 

田中照章 会員 

妻の誕生日に美味しい川中製品を送っていただきありがとう
ございました。妻も喜んでいました。 

久保弘睦 会員 

今年も１１月１日に無事NPO法人障害者支援ｾﾝﾀｰ「明星」

のバザーを終えることが出来ました。川中君にはいつもなが

ら多数の商品をいただき、子供達、父兄、職員一同大変感
謝しています。ありがとうございました。会員の皆様にお願い

がございます。来年、協力いただける品がございましたら、

私までお知らせ下さい。よろしくお願いいたします。 

川中敬三 会員 

先日の中国新聞夕刊に指名手配の様な写真が載り、飲み
屋に行きにくくなりました。記事内容は醤油スイーツの開発

についてです。 

川中敬三 会員 

先週一週間、CATVのふれあいチャンネルに、朝・昼・晩１５

分間も出演しました。三原市や福山の方からも色々と電話を

かけられ、大変でした。 

小川嘉彦 会員 

姪の小川美緒が、劇団四季の「アンデルセン」広島公演で
マダム・ドーロ役で、出演致しました。これからの活躍を楽し

みにしています。皆様の応援もよろしくお願い致します。 

鈴木大次郎 会員 

ズームズームスタジアムでの初試合ご苦労様でした。我が陵

北のピッチャー石田・キャッチャー瀬川の活躍で京都伏見ロ
ータリークラブに６－４で勝ちました。高野・沖田会員の新戦

力も大活躍でした。今後の野球同好会の活躍に期待してお

ります。 

ニコニコ箱当日計 21,000円

ニコニコ箱累計 387,000円
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職場訪問例会（第９０６回例会） 

【と き】 2009年10月28日 

【ところ】 MAZDA Zoom-Zoomスタジアム広島

 
(株)広島東洋カープ 取締役球場運営本部長兼施設管理グループ長 

勝場 通泰 様 

 
正面ゲート 

 
２階席からの眺め 

 
ラグジュアリーフロア 

 
パーティープロア 

 
スポーツバー 

 
内野席一望 


